



# JR四国労組新聞

## JRSU

2021年  
1月1日  
No.7(499)

四国旅客鉄道労働組合  
〒760-0021 高松市西の丸町11-9  
TEL (NTT) 087-851-1378  
(JR) 086-2597~2598  
http://jrsu.jrsis.com/  
発行責任者 / 大谷 清  
編集責任者 / 武智 義治

# 謹賀新年



中林海岸から望む日の出

## 年頭のご挨拶



皆様におかれましては、健やかに新年を迎えることとお慶び申し上げます。

コロナ禍の中、こうして無事に新しい年を迎えることができたのは、組合員皆様の日頃の安全最優先の取り組みはもとより、JR四国労組運動にご理解とご参画をいただいたお陰です。あらためて心から敬意を表すとともに、感謝申し上げます。

さて、昨年を振り返ると春闘では19年ぶりの賃金改善、若年層の大幅な賃金引き上げなど、大きな成果を得ることができました。その一方で、コロナ禍による未曾有の難局に陥り、一時帰休や待命休職といった対応に迫られ、職場や生活にも深刻な影響を及ぼしました。

未だ収束が見通せない状況であるものの、私たちは、『やるべきことをやる、それが組合員と家族の幸せになる』ことを、これまで幾多の厳しい局面を乗り越えてきた経験から知っています。とりわけ今年には国からの支援策の節目を迎えることもあり、昨年末に行った署名活動で集約した多くの思いを結果として、経営自立に向けた道筋を見いだしていかねばなりません。そのために、これまでと同様『安全の確立』を最大の使命として、四国の基幹的公共輸送の運営を通じて四国地域を支え続けていくとともに、『組織強化・連帯活動の充実、労働環境改善』を柱に、運動方針の実践に向け、組合員一丸となり邁進しましょう。

本年が皆様にとって健康で明るく充実した1年となりますことをお祈りするとともに、JR四国労組運動に対する一層のご理解ご協力をお願いし、新年のご挨拶いたします。

四国旅客鉄道労働組合  
執行委員長 大谷 清



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により、これまでの経験したことがない厳しい状況となりました。そのような中においても、感染防止策を徹底し日々『安全』を最優先に業務に取り組みされている組合員の皆様に改めて敬意を表します。また収束が見えない状況ではありますが、コロナ禍においても労働組合の存在意義が発揮できるよう、そしてこの難局を乗り越えるべく組織一丸となって取り組んで参ります。引き続き、組合員皆様のご理解ご協力、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

副執行委員長 幸 大



明けましておめでとうございます。昨年は社会が大きく変化し、不安の多い1年となりました。一方で、難局を乗り越えるべく労使が一体となって取り組んだことや、署名活動をはじめ私たちがしっかりと声を発信したことが、大きな成果を得ることができました。迎えた新しい年、私たちは将来の経営自立に向けたスタートラインに立ちます。JR四国労組の一員として、着実に歩を進められるよう取り組んで参ります。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

副執行委員長 森安 祐貴



新年明けましておめでとうございます。旧年中は様々な諸活動へのご理解とご協力ありがとうございました。春闘では19年ぶりとなる賃金改善や、若年層への手当て改善で始まった昨年度ですが、その後はコロナ禍の影響が多岐にわたるといって、まさに激動の年となりました。未だ収束は見えませんが、本年も組合員と家族の生活を守ることを第一義に取り組みしていきます。引き続きご指導とご協力をよろしくお願い申し上げます。

書記長 嶋田 剛好



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。コロナ禍の影響により試練が続いた1年でしたが、迎える新年は新しい生活様式に対応できる組合活動の確立に向けた挑戦の年です。この災禍の1日も早い収束を願うとともに、組合員の皆様にとって頼りになる存在となれるよう、一生懸命に取り組んで参ります。本年も変わらぬご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

執行委員 武智 義治



新年明けましておめでとうございます。旧年中は、WEBによる会議やセミナーなど新しい取り組みに加え、JR連合の署名活動へのご理解ご協力を感謝申し上げます。今年はウイズコロナを見据え、企業も組合も新しい価値観への『挑戦』と『実践』ができるチャンスのある年でもあります。JR連合香川県協会の『政・労・使の好循環』は、あらゆる場面で実感していただき共有できたと思います。『小さく叩けば小さく響き、大きく叩けば大きく響く』今年も、組合員の皆さんと新しい時代の働き方や労働組合の存在価値について議論し提案してまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

執行委員 中野 圭司



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。昨年同様新型コロナウイルスの影響により、いろんな行事・レクが中止となるものの、支部や各分会とはその都度連携をとり、関係性はよりよいものになったと思います。去年は『密』を避けるよう言われてきました。今年は『密』と『密』に交流・意見交換し、労働条件や職場環境の改善に努めて参ります。本年もご指導・ご協力よろしくお願い申し上げます。

執行委員 山本 鉄平



新年明けましておめでとうございます。昨年コロナ禍の中、組合員各自が感染症予防を徹底し、日々安全安定輸送に努めていただき感謝を申し上げます。私たちが巻きまく環境はコロナウイルス感染症により一変し、会社発足以来最大の危機的状況となっております。まだまだ収束は見えませんが、雇用の確保を最優先に取り組んで参ります。今年もご指導、ご協力いただきますよう、よろしくお願いたします。

執行委員 井内 貴志



新年明けましておめでとうございます。昨年は公私とも大変お世話になりました。新型コロナウイルスの影響で大変厳しい状況が続いておりますが、こういう時だからこそ皆様に明るいニュースが届けるよう精一杯がんばって参ります。今年もよろしくお願いたします。

執行委員 河野 憲司



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。私たちが取りまく環境は新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受け、JR発足以来の深刻な経営状況が続いております。日々変化する労働環境にしっかりと対応できるよう組合員の皆様の見をしっかりと聞き、さらなる職場環境・労働条件の改善に向け全力で取り組んでいきます。また、組合員の皆様とのコミュニケーションを大切に、働きやすい職場環境を目指し頑張りますので、引き続きのご指導、ご協力をお願いいたします。

執行委員 林 広章



新年明けましておめでとうございます。日頃より組合活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の影響による利用客の減少に伴い、月例賃金の低下のみならず、大変な状況が続いております。1日も早いコロナ収束を願いつつ、皆様の生活、労働環境の改善に向け全力で頑張りますので、より一層のご理解、ご協力をお願いいたします。

執行委員 上田 耕成



新年明けましておめでとうございます。旧年中はコロナ禍の中、香川支部が取り組んだ増収支援キャンペーンや、署名活動への積極的な取り組みにお礼を申し上げます。新年を迎え取りまく環境は厳しくなっておりますが組織の強化・拡大、職場環境改善、制度改善に向け、組織一丸となつて全力で取り組んで参ります。本年も皆様のご指導、ご協力をお願いいたします。

執行委員 杉本 慶太



新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。組合員の皆様には日頃よりご協力をいただきありがとうございます。本組合として2回目の新春を迎えることができました。新型コロナウイルスに負けず、団結・創造・進化のスローガンのもと難局を乗り越えるよう努力して参ります。本年もどうぞよろしくお願いたします。

執行委員 島崎 隼途



新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様には、安定的な輸送に努めていただいております。また、組合活動では、賃金実態調査や署名活動などの積極的な取り組みに感謝いたします。今年もコロナの不安が残る年ですが皆様の意見を積極的に聞き取り、職場改善に努めていきますので、引き続きご指導、ご協力をお願いいたします。

執行委員 西口 智也



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。新型コロナウイルス感染症の影響で組合活動も制限され、皆様に助けられた事も多く、あらためて人と人とのつながり、助け合いの重要性を実感いたしました。本年も現場で日々がんばっていただいている皆様、声を、職場環境の改善や生活の向上に活かすため努力いたしますので、どうぞよろしくお願いたします。

執行委員 山本 真二



明けましておめでとうございます。組合員の皆様の大なるご協力により、無事に新しい年を迎える事が出来ました。厳しい環境下ですが、「牛（丑）の歩みも千里」の精神で労働環境・労働条件の改善に努めて参ります。本年もよろしくお願いたします。

執行委員 下野 桂馬



感染防止対策を優先しながら迎える新年。旧年は「相手への思いやり」「一人とのつながり」の大切さに気づかされた1年となりました。1日も早いコロナ収束を願っています。組合員の皆様もお身体に気をつけてお過ごしください。本年もよろしくお願いたします。

執行委員 竹崎 教幸



新年明けましておめでとうございます。東京生活も通算6年目となりました。これまで集大成として、皆様に協力いただいた署名を追い風に、コロナ禍のピンチをチャンスに変えられるようなJR四国グループへの支援に向けて、精一杯がんばります。引き続きのご指導、ご協力、よろしくお願いたします。

特別執行委員 中村 鉄平



新年明けましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。ありがとうございます。青年女性会議議長として2回目の新春を迎えることができました。今年度は私自身、青女最後の年となります。次世代にしっかりと継承し、青女らしく「明るく・楽しく・元気よく」興味、関心、希望をもって頂けよう活動してまいりますので、本年も皆様のご指導、ご協力、よろしくお願いたします。

特別執行委員 池原 匡哉



新年明けましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。就任1年目ですが、いろいろな点も多々あるかと思いますが、組合員の皆様の声を聞き働きやすい環境作りを努めていきます。危機的な状況下から乗り越えられよう、青女らしく笑顔忘れずに活動していきたいと思っております。ご鞭撻の程、よろしくお願いたします。

特別執行委員 尾上 裕子



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。ありがとうございます。微力ではありますが皆様の役に立てるよう、目の前の業務に全力で取り組んでいきたいと思っております。本年もどうぞよろしくお願いたします。

本部書記 木村真由美



新年明けましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルスの影響で大変な1年になりました。不安な状況はなかなか解消されませんが1日も早い終息を願っております。本年もどうぞよろしくお願いたします。

本部書記 板倉みゆき

# 賀正

本年も宜しくお願い申し上げます

執行委員長 大谷 清

副委員長 幸 祐貴

書記長 森安 祐貴

執行委員 嶋田 剛好

武智 義治

中野 圭司

山本 鉄平

井内 貴志

河野 憲司

林 広章

上野 耕成

杉本 慶太

島崎 隼途

山西 智也

山本 真二

竹崎 教幸

特別執行委員 中村 鉄平

池原 匡哉

尾上 裕子

大野 裕史

三好 幸治

岡本 茂

書記一同

二〇二一年 元旦